
Modul 1: WenDo
„Selbstbehauptungstrainerin nach dem 
WenDo-Konzept“ (Zertifikat).
WenDo ist Selbstbehauptung und
Selbstverteidigung für Frauen und Mädchen mit
und ohne Behinderung.

Modul 2 und 3: „So und So“-Beratung
„So und So-Beraterin“ (Zertifikat). 
Die „So und So”-Beratung ist ein evaluiertes
Beratungskonzept speziell für Menschen mit
Lernschwierigkeiten und hat einen systemischen
Ansatz.
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Start im Juni 2025 in Dortmund

3 Module, einzeln buchbar

kostengünstig, weil gefördert

Weitere Infos:

Eine Qualifizierungsreihe für Sie!

So qualifizieren Sie sich: 

Unsere Qualifizierung: 

Werden Sie “So und So”- Beraterin mit WenDo-Power!

einfach.gut.beraten

Sie möchten Frauen mit
Lernschwierigkeiten
unterstützen?

Sie wollen Frauen empowern?


